



Lundi 18 décembre 2017

« Rêves d'enfants »

Choisir de réaliser ses rêves, c'est une joie immense mais c'est aussi faire des choix pas toujours faciles pour soi et pour les autres... Clip pour y penser et chanter avec Shy'M.

Lorsque Dieu a parlé à Joseph dans son sommeil, sa vie a été transformée mais aussi celle de ses proches ; puis Joseph en préservant la vie de son fils a permis à chacun de nous de recevoir la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ, Révélation pour la terre entière !



Les songes de Joseph sont exceptionnels mais les rêves d'enfants nous en avons tous. Parfois ils ont été réalisés, parfois nous avons choisi d'y renoncer ou ils ont été oubliés. Shy'M a, semble-t-il, toujours rêvé d'être danseuse et chanteuse malgré sa timidité. Elle voulait arrêter ses études pour accomplir son rêve mais ses parents ne furent pas d'accord. Elle passa son bac tout en gardant son rêve présent puisqu'elle prit en parallèle des cours de danse et de chant. Pour se lancer dans le R'n'B, elle partit ensuite à Paris puis à Montréal, laissant derrière famille et amis pour réaliser son rêve. « Rêves d'enfants » fait partie de son premier album et peut-être que cette chanson est inspirée de son vécu...

Et toi, quels sont tes rêves d'enfants et jusqu'où es-tu prêt(e) à aller pour les accomplir ?

Vidéo-clip à voir sur le site : <https://www.youtube.com/watch?v=Wm-VgXbc3Es>

